

Antonio López-Carrasco

ELS ÚLTIMS ANYS COM A JUTGE

Yo estuve hasta el [19]81 aquí [en Manresa] como juez municipal, pero alternando con el Juzgado de Primera Instancia, mientras no se cubría. El [19]82 me fui a Berga. El [19]82 estuve dos años en Berga. El [19]84 ya... Bueno, el [19]82 recaí aquí [en Manresa] un momento... tres meses. Inmediatamente fui nombrado magistrado y me fui a Terrassa, en Terrassa estuve tres años y luego ya a la Audiencia Provincial...

[Oriol Luján]: *I ha dit que fins al 2004 va exercir, no?*

Fins el 2004. He estado 19 años en la Audiencia Provincial, en la sección de familia.